Pays: France

Périodicité : Hebdomadaire



Date: 29 MAI 15 Page de l'article: p.7

図

Page 1/1

Maisons de retraite

Fortes disparités de tarifs

D'une région à l'autre, se loger dans un établissement privé d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) n'a pas le même coût. Retraite plus, le spécialiste de l'orientation en maison de retraite, dresse un état des lieux de la situation. Actuellement, 592 900 personnes sont accueillies dans ces établissements. L'organisme note une forte disparité entre les prix pratiqués dans les villes moyennes et ceux que l'on retrouve dans les grandes agglomérations. Les régions les moins chères sont le Poitou-Charentes (2325 euros par mois), la Bourgogne (2339 euros) et le Nord-Pas de Calais (2360 euros). À l'autre bout, on retrouve l'Île-de-France, où il faut débourser en moyenne 3046 euros par mois. Fin 2014, la Cour des comptes avait déjà dénoncé ces différences, les jugeant injustifiées.